

mantel des Schutzes der Gesetzgebenden Versammlung durchgeführt. Die Zentrale Wahlkommission der Kadetten führte ihre Arbeit so durch, daß sie sich vor den Sowjets verbarg und alle Angaben über die Wahlen geheimhielt, um das Scheitern der Kadetten nicht eher bekannt werden zu lassen, bevor die Verschwörung von Miljukow, Kaledin, Kornilow und Dutow von Erfolg gekrönt ist. Der Rat der Volkskommissare beschloß, die Gesetzgebende Versammlung zu eröffnen, sobald die Hälfte ihrer Mitglieder d. h. vierhundert von achthundert versammelt sind. Dieser Beschluß beinhaltete die beste Widerlegung der böartigen Verleumdungen, der Rat der Volkskommissare wolle, gestützt auf alle werktätigen Klassen des Landes, die Gesetzgebende Versammlung nicht einberufen. Eben deswegen konnte die Bourgeoisie nicht ruhig die ordnungsgemäße Einberufung der Volksvertretung abwarten. Einige Dutzend Personen, die sich Deputierte nannten, drangen, ohne ihre Dokumente vorzuweisen, am Abend des 28. November in Begleitung von bewaffneten Weißgardisten, Junkern und einigen Tausend Vertretern der Bourgeoisie und Saboteuren aus dem Beamtenstand in das Gebäude des Taurischen Palastes ein.

Die Aufgabe der Kadettenpartei bestand darin, einen angeblich „gesetzlichen“ Deckmantel für den konterrevolutionären Aufstand der Kadetten und Kaledins zu schaffen. Die Stimme einiger Dutzend Deputierter der Bourgeoisie wollten sie als die Stimme der Gesetzgebenden Versammlung ausgeben.

Alle Errungenschaften des Volkes, darunter der in Aussicht stehende Frieden, sind bedroht. Im Süden ist es Kaledin, im Osten ist es Dutow und im politischen Zentrum des Landes, in Petrograd, ist es die Verschwörung des Zentralkomitees der Kadettenpartei, welches ununterbrochen Kaledin Kornilowoffiziere vom Süden zu Hilfe schickt.

Die geringste Unentschlossenheit oder Schwäche des Volkes kann mit einem Sturz der Sowjets, mit einem Scheitern der Sache des Friedens, mit einem Untergang der Bodenreform, mit einer neuen Machterrichtung der Gutsbesitzer und Kapitalisten enden.

Im vollen Bewußtsein der gewaltigen Verantwortung, die gegenwärtig der Sowjetmacht für das Schicksal des Volkes und der Revolution obliegt, erklärt der Rat der Volkskommissare die Kadettenpartei als Organisator des konterrevolutionären Putsches zur Partei der Feinde des Volkes.

Der Rat der Volkskommissare ist verpflichtet, gegen die Kadettenpartei und ihre Kaledintruppen den Kampf unermüdlich weiterzuführen.